

Centrales obreras colombianas intensifican convocatoria a paro



Bogotá, 15 mar (RHC) Las centrales obreras colombianas intensifican la convocatoria al paro nacional del próximo 17 de marzo por reivindicaciones socioeconómicas, iniciativa que incluirá marchas y actos en las principales ciudades del país, confirmaron promotores de la protesta.

Francisco Maltés, integrante del Comité Ejecutivo de la Central Unitaria de Trabajadores, declaró que se activó un comando para sumar a organizaciones no gubernamentales, defensores de derechos humanos, ecologistas, representantes de los gremios campesinos, transportistas, con el fin de preparar una respuesta del movimiento sindical y social frente a las políticas del presidente Juan Manuel Santos.

Aseguró Maltés que esa demostración está respaldada igualmente por la Confederación General del Trabajo y la Central de Trabajadores de Colombia, jornada cuando deberán salir a las calles varios millones de ciudadanos.

El activista también explicó que los sectores a los cuales el Gobierno les ha incumplido promesas marcharán en cada región, agricultores para exigir un freno a los Tratados de Libre Comercio, firmados por Colombia con un grupo de naciones y que han arruinado la industria y el campo, camioneros para pedir una disminución de las tarifas de los peajes y rebaja en el precio del combustible.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87336-centrales-obreras-colombianas-intensifican-convocatoria-a-paro>



Radio Habana Cuba